

AUX ELECTEURS

DE LA

Division Electorale du Comté de Nicolet*Monsieur,*

Comme vous le savez, la Présentation a eu lieu Vendredi dernier à Bécancour, et trois candidats ont été mis en nomination, se sont : MM. MARCHILDON, HOUDE et DESILETS.

Les électeurs présents, aussi bien que les simples spectateurs, ont pu juger, par le trouble qu'il y a eu à la Nomination, que la cause de M. le notaire Desilets est faible par rapport à la bagare qu'il a suscité du commencement à la fin des discours de ses adversaires. Si M. Desilets eu trouvé ses chances de succès aussi fortes qu'il se ventait, il aurait donné franc jeu à ses opposants, surtout à M. MARCHILDON, qu'il a empêché de réfuter son discours en faisant faire du tapage par ses claqueurs.

Cultivateurs du Grand Comté de Nicolet, il est temps que vous vous occupiez du choix de vos représentants. Depuis longtemps nous élisons des membres qui nous promettent mer et monde ; entr'autre l'avancement de l'agriculture, de l'industrie, la réduction des taxes et une infinité d'autres choses. Eh bien que vous ont-ils donnés ou fait obtenir pour le bien général du comté ces membres là ? rien ou presque rien.

M. Desilets, vendredi dernier, vous a dit qu'il travaillerait pour vous faire avoir tout cela : parole banale ! M. Desilets s'il est élu recevra son salaire de membre et il tâchera de se casser dans quelque bureau public, et c'est là sa seule ambition.

Qu'à fait M. Desilets depuis quelques années dans le comté, il est secrétaire du comté, et comme tel plus d'un d'entre nous a eu a souffrir des poursuites par son trop grand zèle à se faire des honoraires comme secrétaire.

M. Desilets a encore travaillé à faire élever le tarif des Notaires, et c'est pour celà que le jour de la Nomination on a vu une nuée de gens de professions de la ville et de quelques paroisses venir lui donner main forte.

Un fait pour prouver que M. Desilets ne peut être le candidat du cultivateur, c'est qu'il n'a pas de tarif arrêté, (du moins nous allons vous donner une preuve) qu'en décembre dernier il a demandé \$18.00 pour un contrat et il est descendu à \$10.00.

Cultivateurs indépendants est-ce que M. Desilets a beaucoup aidé la colonisation dans le comté, non—si ce n'est en prêtant son argent à de gros intérêts et encore sur des biens-de-fonds de première classe.

Vous n'avez jamais vu M. Desilets dans aucune entreprise publique, soit pour l'avancement de son comté, ou même pour sa paroisse ! Toute